
さんかくダイアリー： 4/１１ 学級開き・一斉下校 

  昨日は、１年で最も慌ただしい一日のひとつで、自己紹介も十

分にはできませんでした。本日は昨日行えなかった「学級開き」

を行いました。学級担任というよりも学年担任という考えで学年

が集まって話をしたり、質問コーナーで担任が自己開示したり、

真剣に話をしていたりとさまざまでした。学級開き後の数日間を

「黄金の３日間」と教育界では言われていますが、それほど大切

な期間となります。  

  その後、新１年生を交えての一斉下校がありました。３月から

班長、副班長は引き継いでいますが、新しいメンバーを加えてさ

らに気を引き締めていたにちがいありません。 


